



San Juan de los Lagos, Jal. 29 de agosto de 2018
Asunto: Se convoca a jornada de ayuno y oración
Protocolo 633/2018

A TODO EL PUEBLO DE DIOS (Circular)

En el nombre del Señor Jesús, nuestro Camino, Pastor y Vida, les saludo a todos los que peregrinamos en esta Diócesis de San Juan de los Lagos.

El día 20 de agosto del presente año, el Papa Francisco ha enviado una carta a todo el Pueblo de Dios en la que expresa el “profundo dolor por el sufrimiento vivido por muchos menores y adultos vulnerables a causa de abusos sexuales, de poder y de conciencia cometidos por un notable número de clérigos y personas consagradas”. (Carta del Santo Padre Francisco al Pueblo de Dios, Intr.)

Realiza un valiente acto de reconocimiento de las faltas, invita a la conversión y a asumir este desafío como Iglesia con solidaridad, denuncia y lucha contra todo tipo de corrupción, especialmente espiritual. Asevera que “es necesario que cada uno de los bautizados se sienta involucrado en la transformación eclesial y social que tanto necesitamos. Tal transformación exige la conversión personal y comunitaria, y nos lleva a mirar en la misma dirección que el Señor mira”. (Carta del Santo Padre Francisco al Pueblo de Dios, 2).

Ahora, en solidaridad con toda la Iglesia, pidiendo tanto por las víctimas que, como escribe el Papa “las heridas «nunca prescriben»” (Carta del Santo Padre Francisco al Pueblo de Dios, 1), así como por la santificación de todos los miembros de la Iglesia pidiendo al Señor perdón por estos males en su Iglesia y por la santificación y perseverancia de los sacerdotes y religiosos, siguiendo la invitación del Papa Francisco a la oración y al ayuno, y atendiendo a las palabras del Señor: «Esta clase de demonios solo se expulsa con la oración y el ayuno» (Mt 17,21), **CONVOCAMOS, unidos a toda la Iglesia a una JORNADA DE ORACION Y AYUNO, para que inicie el próximo 14 de septiembre y concluya el día 15 de septiembre a la hora de nona, hora de la muerte del Señor Jesús en la Cruz. Siendo este día también fiesta de Ntra. Señora de los Dolores,** retomando las palabras del Papa Francisco: “María supo estar al pie de la cruz de su Hijo. No lo hizo de cualquier manera, sino que estuvo firmemente de pie y a su lado. Con esta postura manifiesta su modo de estar en la vida. Cuando experimentamos la desolación que nos produce estas llagas eclesiales, con María nos hará bien «instar



más en la oración» (S. Ignacio de Loyola, Ejercicios Espirituales, 319), “que despierte nuestra conciencia, nuestra solidaridad y compromiso con una cultura del cuidado y el “nunca más” a todo tipo y forma de abuso” (Carta del Santo Padre Francisco al Pueblo de Dios, 2).

No olvidemos nuestra visita a Jesús Sacramentado y recemos a diario el Santo Rosario: “La Madre no necesita de muchas palabras, no le hace falta que nos esforcemos demasiado para explicarle lo que nos pasa. Basta musitar una y otra vez: «Dios te salve, María...»”. (Gaudete et exsultate 176)

Aprovecho la ocasión para mencionar que, en sintonía con toda la Iglesia, en nuestra Diócesis de San Juan ya hemos formado la Comisión Diocesana de Protección de los Menores y Adultos Vulnerables, la cual está integrada por sacerdotes y laicos, psicólogos y abogados para efectuar esta tarea en nuestra Iglesia. El 22 de marzo de 2014, el Papa Francisco creó la Comisión Pontificia para la Protección de los Menores, y urgía a las diócesis a responder de manera adecuada ante estas circunstancias, por eso la mencionada Comisión Diocesana se estableció el 8 de diciembre de 2016.

Pedimos sus oraciones para realizar esta misión de forma adecuada y que ayude a la santificación de todos en la Iglesia.

Los encomiendo a la Santísima Virgen de San Juan, pidiendo a Dios Padre de Misericordia que nos guíe con su Espíritu de amor y recree en nosotros la Imagen de Jesucristo, nuestro hermano.



+ *Jorge Cavazos Arizpe*
+ JORGE ALBERTO CAVAZOS ARIZPE

VI Obispo de la Diócesis de San Juan de los Lagos